

# *Recrudescimiento del bloqueo contra Cuba promueve la violencia, destaca canciller Rodríguez Parrilla (+Tuit)*

---



La Habana, 2 may (RHC) El recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos y las agresiones contra Cuba promueven la violencia, sentenció Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores.

Hasta el momento no se ha producido ninguna declaración pública de condena a este hecho por parte de las autoridades estadounidenses dijo en la red social Twitter, el canciller cubano quien señaló expuso que después del ataque terrorista contra la Embajada de Cuba en EEUU, el Secretario de Estado Mike Pompeo no se había pronunciado sobre este hecho.

Sin embargo, dijo que el funcionario volvía a instigar acciones contra los médicos cubanos que enfrentan la COVID-19 en otros países. "Recrudescimiento del bloqueo y agresión vs Cuba promueven la violencia", refirió.

36 horas después del ataque terrorista vs la Embajada de [#Cuba](#) en [#EEUU](#), el Sec. Pompeo no se ha pronunciado. Hace 1 hora volvió a instigar acciones vs médicos cubanos enfrentan la [#COVID19](#) en otros países. Recrudescimiento del bloqueo y agresión vs Cuba promueve la violencia. [pic.twitter.com/SRXzCdSzWp](https://pic.twitter.com/SRXzCdSzWp)

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [May 1, 2020](#)

En la madrugada del 30 de abril la embajada de Cuba ante Estados Unidos sufrió un acto terrorista, cuando un individuo disparó con un fusil de asalto contra el edificio de la misión diplomática de la mayor de las Antillas, poniendo en peligro la vida de los diplomáticos y otras personas que allí se encontraban y provocando daños en el lugar.

"El Gobierno de Cuba espera por la correspondiente investigación de las autoridades estadounidenses sobre la identidad y las motivaciones del autor de esta agresión. Espera que dicha investigación sea exhaustiva y rápida, y que sus resultados sean compartidos con nuestras autoridades", expresó el canciller en la tarde de ese día, pero aún no existe esa explicación oficial. Por el contrario, personeros del Departamento de Estado y otras dependencias del gobierno norteamericano han continuado con su campaña en contra de la colaboración médica cubana en el exterior, cruzada que desde principios del 2019 se había intensificado hasta alcanzar niveles de histeria y persecución desenfadada.

Acusan a Cuba de supuesta "esclavitud moderna" y "trata de personas" que laboran en el sistema de salud cubano, con fines de explotación, o de alegada injerencia de estos en asuntos internos de los Estados en que están ubicados, señaló la Cancillería de la mayor de las Antillas en diciembre pasado, cuando ya habían salido de Brasil, Ecuador y Bolivia su personal médico como secuela directa de esta campaña.

En su declaración la diplomacia cubana señalaba entonces que "la cruzada de los Estados Unidos contra la cooperación médica internacional es un acto infame y criminal contra los pueblos necesitados de asistencia médica, que no podrá opacar el aporte solidario y humano de los 29 mil profesionales de la salud cubanos, quienes con enorme sacrificio y comprensión de sus familiares, ofrecen servicios actualmente a 65 naciones".

Al llegar la pandemia del nuevo coronavirus, esta cooperación se ha relanzado a pesar de los infames esfuerzos de la administración Trump por desprestigiarla y eliminarla.

Mil 466 profesionales de la salud cubanos, integrados en 23 brigadas médicas del Contingente Henry Reeve, se han ido a 22 naciones de Europa, América Latina y el Caribe, África y Medio Oriente, en medio de la pandemia de Covid-19, "para ayudar a contener en esos territorios afectados, la propagación de un virus, que ya sabemos, se ganará solo con cooperación y solidaridad", según publicó hoy un mapa infográfico aparecido en el sitio web cubaminrex.

La actitud del Gobierno de Estados Unidos en este asunto es despreciable. La respuesta de Cuba es firme: continuaremos salvando vidas y procurando la salud y el bienestar por el mundo, al límite de nuestras posibilidades, donde quiera que se nos solicite, decía la declaración de diciembre último y los hechos confirman tal principio, a pesar de sanciones, agudización del bloqueo y hasta actos terroristas no explicados. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/221561-recrudescimiento-del-bloqueo-contra-cuba-promueve-la-violencia-destaca-canciller-rodriguez-parrilla-tuit>



**Radio Habana Cuba**